



学習発表会



10月16日(土)、今年度も感染症予防に配慮し、内容を縮小しての実施となりました。民謡発表や、低・中・高学年ごとのステージ発表では、子供たちはこれまで学習してきたことや練習の成果を発揮しようと、精一杯、表現していました。ご来校いただいた来賓の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



「民謡発表」



「低学年 生活科の発表」



「中学年総合的な学習の時間の発表」



「高学年 体育科の発表」

初めての発表で、すごく緊張したけれど、せりふが言えてよかったです。こきりこもがんばりました。家族に見てもらえて嬉しかったです。(1年女子)

民謡でみんなと踊ることができて楽しかったです。明日からも踊ってみたいです。家族と一緒に踊ることができたらいいと思います。先生や友達が、自分が踊れるようになるのを待っていてくれて嬉しかったです。(4年女子)

大きな声を出して、演技をきれいに決めることができました。民謡も教えていただいたことを思い出しながら最後まで踊ることができました。小学校最後の学習発表会を全力でできました。中学校でもこの経験を生かして頑張りたいと思います。(6年男子)

持久走大会

11月2日(火)、天候にも恵まれ、校内持久走大会を行いました。友達や保護者の皆様からの声援の中、全員が最後まであきらめず、一生懸命走り切りました。



途中で抜かされそうになったけれど振り切れました。練習してきた成果が報われました。最後まで走り切れてよかったです。(5年女子)

本番は、試走のタイムより速くなったので、目当てを守ることができました。(3年女子)

持久走大会本番に向けて、毎日走ったおかげで速く走れました。1番になれてうれしかったです。(2年男子)



12月の主な予定



- 12月 2日(木) 読み聞かせ(1年生) 校外学習<TST>(5年生)
乗り入れ授業2限(6年生)
- 12月 3日(金) 校外学習<南砺警察署>(3年生)
- 12月 6日(月) サイエンスカーの学校訪問
学校保健委員会(5・6年生) 13:20~14:05
- 12月 7日(火) 校外班集会5限
- 12月23日(木) 保護者懇談会 13:30~16:30 下校バス 13:15
- 12月24日(金) 終業式 下校バス 13:50
- 12月25日(土) ~1月6日(木) 冬季休業日



※12月は全学年15:00下校